Mesdames, Messieurs, Chers Amis

Nous avons tous le souvenir des premières mélodies qui ont bercé notre enfance

et qui ont laissé des traces indélébiles dans notre mémoire.

En réalité, pendant la vie intra utérine, l'enfant entend déjà et vibre avec les émotions de sa mère pendant qu'elle écoute de la musique.

Aujourd'hui, lorsque nous écoutons une musique, nos émotions entrent en résonnance à notre insu avec les vibrations que nous avions ressenti à cette époque.

J'espère que ce soir l'Orchestre Symphonique Azuréen et ses chefs, Roland Audibert et Hervé Testart, seront capables de vous faire revivre un peu des émotions de ce paradis « intime ».